



Nomos

Menschenrechtsschutz in der Polizeiarbeit – International und in Nepal



Menschenrechtsschutz in der Polizeiarbeit

Rechtliche und praktische Umsetzung
internationaler Standards in Nepal

Von Prof. Dr. Robert Esser und Anna-Lena Sümnick

2023, 409 S., brosch., 124,- €

ISBN 978-3-8487-8019-8

(Menschenrechte im Strafrecht, Bd. 1)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8019-8

Die Studie analysiert die internationalen menschenrechtlichen Rahmenbedingungen für den repressiven Arbeitsauftrag der Polizei im Allgemeinen und zielt darauf ab, die für die Arbeit der Polizei in Nepal verbindlichen internationalen und nationalen Menschenrechtsstandards herauszuarbeiten und zu systematisieren, damit diese sodann in voller Breite in die konkrete Aus- und Fortbildung der nepalesischen Polizei Eingang finden können.

Aus diese Weise fungiert das Werk sowohl als grundlegende Informationsquelle zur Erschließung menschenrechtlicher Standards für die praktische Polizeiarbeit in Nepal als auch als Prüfmaßstab für etwaige wissenschaftliche oder praxisbezogene Monitoring-Projekte auf nationaler und internationaler Ebene.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The Protection of Human Rights in Police Work – International Standards and Nepal



Menschenrechtsschutz in der Polizeiarbeit

Rechtliche und praktische Umsetzung
internationaler Standards in Nepal

By Prof. Dr. Robert Esser and Anna-Lena Sümnick

2023, 409 pp., pb., € 124.00

ISBN 978-3-8487-8019-8

(*Menschenrechte im Strafrecht*, vol. 1)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8019-8

The study analyses the international human rights framework regarding police work in general and then systematises international and national human rights standards that are binding for Nepal Police. A review of the practical implementation identifies deficiencies which, when addressed, enable the standards to be fully incorporated into basic and advanced training of Nepal Police.

In this respect, the study functions both as a basic source of information for the development of human rights standards for practical police work in and outside Nepal and as a benchmark for possible scientific or practical monitoring projects at national and international level.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary